

Herr Feldmann-Jäger bittet zur nächsten Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses um die Vorlage eines Zeitplans für die Realisierung der Anbindung des Gewerbeparks Eichhof an das Radwegenetz (Ifd. Nr. 7). Der ursprüngliche Beschluss aus dem Jahr 2014 lautete, dass die Herstellung des Radweges vor / mit Inbetriebnahme der Entwicklungsfläche Nord sicherzustellen sei.

Frau Bühse regt an, Gespräche mit den Eigentümern / Eigentümerinnen, die ein benötigtes Grundstück nicht verkaufen wollen, über einen Gestattungsvertrag zu führen. Gegebenenfalls erübrigt sich dadurch ein Planfeststellungsverfahren. Frau Kling sagt eine entsprechende Prüfung zu.

Es besteht Einvernehmen darüber, die laufenden Nummern 11, 16, 17 und 19 nicht weiter in der Beschlusskontrolle zu führen, da diese erledigt bzw. im Rahmen des Masterplans Mobilität zu betrachten sind.